

日々前進

令和6年6月4日（火）
倉敷市立郷内中学校
第2学年 学年通信 第3号

あっという間に5月も終わり、6月になりました。6月には、総体があります。部活動をしている人も、そうでない人も、3年間の集大成を迎える、3年生の頑張ろうとする雰囲気を感じとってほしいです。そして、2年生として、しっかり応援をしてほしいです。

話が変わるのですが、最近、私がよく見るアニメの主人公のデクは、「考えろ！」という言葉を使います。窮地に立っても、自分に何ができるのか、打開策はないのか、独り言のように「考えろ！」と言います。完成したヒーローではなく、成長していくヒーローのデクの姿は、みなさんと重なる部分が多いです。みなさんは、日々、考えて行動していますか。何かあったときに、思考を止めるのではなく、何ができるのか、どうすればよいのか、考えて行動してみませんか？みなさんには、限りない可能性があります。個性は様々です。色々な分野のヒーローになってみませんか？

授業参観・PTA 報告会・学年懇談お世話になりました

道徳「加奈子の職場体験」を保護者の方々に参観していただきました。どのクラスも活発に意見交換ができていました。道徳の授業は、みなさんの様々な考えを聞くことができる、とても大切な時間です。正解も間違えもない、心を耕すとても素敵な時間です。



チャレンジワーク活動報告

5月15日（水）、16日（木）17日（金）のチャレンジワークでは、みなさんが一生懸命に活動する素敵な姿をたくさん見る事ができました。快くみなさんを受け入れてくださった事業所の方々、お弁当や送迎、準備物など協力してくださった保護者の皆様に感謝です。



周りの人が優しくかった。



先生と遊ぶの楽しいと笑顔で言ってくれた。



我慢、感謝、あいさつ！

子どもたちの笑顔が見られて良かった、仕事の大変さを学んだ。



もう少し自分で考えて動きたい！



たくさんのお客様を誰でも笑顔でおもてなしすることは大切だ。

進んで仕事に取り組みめた。

声が相手に届くようにハキハキした声でしゃべりたい！



臨機応変かつ冷静に対応することが大切
ミスがおこらないようにしつつ、お客様
が困らないように配慮しているところをみて
すごいと思った。

知らない人でも大きな声であいさつができるようにしたい。



接客を通して人と関わること
裏方の作業の大変さを学んだ。



仕事をきちんとやり遂げると
達成感を得ることができる。

とても疲れたけれど、子どもたちと遊べて楽しかった。
仕事の大変さが分かった。

どんな仕事でも積極的に
全力で働ける人になりたい。



時間を見て行動することが大切だ。

掃除機をかけるのが、とても気が遠くなるような作業だった。仕事を舐めていた・・・。



大変なことも、楽しいこともあった。
貴重な体験になった。

力仕事が多かった。
時間を見て行動したい。

積極的に行動できた。知らなかったことが、たくさん
知れてうれしかった。



大きな声で返事、あいさつ
をすることを学んだ。

一生懸命にすることの大切さ！

背筋を伸ばして立って接客したい。

人の役に立つことのやりがいを感じることができた。



集中して
物事に
取り組む
態度が大切！



飲食店で働く大変さが
分かりました。

頑張りました！